

Ausbau von FH-Studienplätzen



FOTO: LUKAS SCHMIEDER

MCI-Rector Andreas Altmann freut sich über den Ausbau der Studienplätze.

Landes“, kommentiert MCI-Rector Andreas Altmann in einer Aussendung erfreut.

BILDUNG. Das Wissenschaftsministerium startet in die nächste Runde des Fachhochschul-Ausbaus und stellt für das Studienjahr 2020/21 die Finanzierung von 330 zusätzlichen Anfänger-Studienplätzen bereit, um die Engpässe im Bereich akademisch qualifizierter Experten in den Themenfeldern MINT und digitale Transformation abzufedern. „Wissenschaftsminister Heinz Faßmann ermöglicht damit eine wichtige Investition in die Zukunft unseres